

# CÓMO ELEGIR FAJAS PARA VESTIDOS

Llego esa época del año en que tenemos la fiesta de graduación, cenas navideñas de la oficina, amigos, grupos varios, y la taaaan esperada fiesta de año nuevo. Claro queremos vernos hermosas en cada una de ellas sin gastarnos un montón de dinero en el proceso. No importa qué tipo de vestido uses, estos cinco consejos para elegir las mejores fajas te ayudarán a estilizar tu silueta:

## 1. Decide qué vestido vas a usar

Debes comenzar con un vestido y luego elegir la faja, no al revés. Pruébate el vestido para ver cómo te queda y para identificar las áreas en las que te gustaría un poco más de compresión o soporte. Presta atención al corte del vestido y de qué tela está hecho, ya que ambos afectan cómo te queda y cuánto se verá tu ropa interior. Algunos vestidos son muy tolerantes y requieren poca o ninguna compresión para verse bien, mientras que otros son muy ajustados y muestran cada pequeño bulto, incluidas las costuras de las fajas. En la siguiente sección, conocerás más consejos sobre qué fajas se combinan mejor con diferentes tipos de vestidos.

## 2. Elige dónde quieres soporte

El lugar donde desees más compresión depende completamente de ti y de cómo quieres verte y sentirte. Por ejemplo, si solo quieres moldear y redondear tus glúteos, un panty tipo faja podría ajustarse a tus necesidades. Si desees compresión para tu abdomen, puedes elegir una cinturilla que genera más presión y reduce medidas. Al decidir en qué áreas te gustaría la compresión, también piensa si quieres una sola pieza o un conjunto. Si quieres fajas desde el pecho hasta la mitad del muslo, puedes elegir un body modelador de una sola pieza o puedes decidirte por un conjunto superior e inferior que tenga algún tipo de compresión. Se trata de que uses lo que es más cómodo para ti y qué tipo de fajas estarás dispuesta a usar.

## 3. Selecciona tu nivel de compresión

ENTALLARTE ofrece tres niveles de compresión: baja, media y alta. El nivel de compresión que desees dependerá tanto del estilo de la prenda que desees usar como de tus preferencias personales. Es posible que desees faja de alta compresión para un vestido de tubo ceñido al cuerpo, mientras que una faja de compresión media es ideal para un vestido de estilo A más holgado. El nivel de compresión te ayudará a reducir tus opciones y facilitará la selección de la faja perfecta para ti. Si no estás segura del nivel de compresión que desees, no dudes en visitar nuestras tiendas, así podemos asesorarte.



SELECCIONA TU  
**NIVEL DE COMPRESIÓN**

Podrás agendar un a cita con una de nuestras Personal Shoppers para discutir y conocer las mejores opciones para ti

SUAVE      FUERTE

1 — 2 — 3 — 4

MODERADO

**EXTRA FUERTE**



#### 4. Ten en cuenta el material y el color

No todos los tipos de fajas funcionan bien debajo de diferentes tipos de vestidos. Las costuras y detalles de una cinturilla pueden notarse debajo de un vestido ajustado, mientras que los shorts negros pueden verse a través de un vestido de color más claro. Al seleccionar colores y materiales para tus fajas, ten en cuenta estas preocupaciones para no seleccionar accidentalmente un tipo de fajas que se notará.

#### 5. Mídete antes de elegir una talla

En ENTALLARTE puedes realizarte la prueba de la faja y talla que te interesa para asegurarte que es realmente lo que necesitas. Medirse y seleccionar la talla correcta de fajas es clave para obtener los resultados que deseas.

Una faja demasiado apretada creará los mismos bultos y arrugas que estás tratando de moldear y no solo eso, sino que las fajas que son demasiado pequeñas serán incómodas de usar y lo más probable es que acabes quitándolas.

Una faja demasiado holgada no tendrá ningún efecto de compresión. Asegúrate de consultar la tabla de tallas y medidas de cada faja antes de comprarla. La talla varía de una marca a otra y a veces, incluso, de un producto a otro; además, su tamaño puede fluctuar con el tiempo, por lo que debes confirmar el tamaño antes.

## LAS MEJORES FAJAS PARA CADA TIPO DE VESTIDO

Aquí están las fajas que te recomiendo para diferentes tipos de vestidos:

### Vestido corte A

Las siluetas en forma de A no son solo universalmente favorecedoras. También son muy fáciles de llevar con fajas. Los vestidos y faldas de corte A se ajustan más a la cintura mientras se ensanchan hacia los glúteos y las piernas.

Esto significa que puedes usar casi cualquier tipo de faja debajo de los vestidos de corte A, desde pantys de compresión con cintura alta hasta fajas short completas, en Entallarte tenemos diversos modelos que puedes ver y probar en nuestras tiendas.



### Vestidos tubo

Los vestidos de tubo se ajustan al cuerpo, lo que puede ser un poco más exigente. Es por eso que usar una faja sin costuras invisible es ideal pues no causa marcas ni se enrolla debajo del vestido. Generalmente recomiendo un panty completo debajo de un vestido tubo para minimizar las líneas y crear la mejor apariencia posible.



### Vestido holgado

Los vestidos holgados te permiten usar prácticamente cualquier faja que quieras. Para estos vestidos, te recomiendo que pienses en las áreas en las

que necesitas soporte. Dado que los vestidos amplios no son tan reveladores, se trata menos de la apariencia y más de lo cómoda y segura que quieres sentirte. Si solo prefieres una compresión ligera a moderada, puedes elegir libremente.

### **Vestido strapless**

Los vestidos strapless o incluso los vestidos con hombros descubiertos y halter requieren fajas que se enfoquen más en la parte inferior del cuerpo, especialmente los pantys y shorts de cintura alta que te cubren desde la parte inferior de la línea del sostén hasta la mitad del muslo. De esa manera, no tendrás que preocuparte por los tirantes y al mismo tiempo obtendrás la silueta suave que deseas. Además, puedes usar un sostén strapless sin costuras que no se deslice.



### **Vestido largo**

Las faldas y vestidos largos significan que puedes usar fajas completas sin preocuparte de que se vean. Éstos hacen que tus piernas y muslos se vean geniales. Puedes optar por fajas con levantamiento de glúteos para estilizar y resaltar tus caderas.

### **Vestido escote profundo y/o espalda baja**

Para vestidos con escote profundo, generalmente recomiendo un short talle medio o corto, dependiendo del diseño de las mangas del vestido. De esa manera, puedes combinar las fajas con un brasier escote profundo para lograr un estilo perfecto.

Los vestidos de espalda baja son otra situación en la que las fajas para la parte inferior del cuerpo son ideales. Ten en cuenta que si la parte de atrás del vestido es muy baja, entonces los panty faja o shorts de talle alto pueden verse en la espalda.